



تأجيل الجمعية العامة غير العادية إلى يوم الثلاثاء الموافق 10 سبتمبر 2024 نظراً لعدم إكمال النصاب القانوني

الدوحة - 28 أغسطس 2024: تم تأجيل إجتماع الجمعية العامة غير العادية لـ "ناقلات" نظراً لعدم اكتمال النصاب القانوني اللازم لعقد الاجتماع الأول للجمعية العامة غير العادية والذي كان مقرر عقده يوم الأربعاء الموافق 28 أغسطس 2024.

سيتم عقد الإجتماع الثاني للجمعية العامة غير العادية في يوم الثلاثاء الموافق 10 سبتمبر 2024 إلكترونياً باستخدام تطبيق "ZOOM" في تمام الساعة 4:30 مساءً وجميع المساهمين مدعوين لحضور هذا الاجتماع، وعلى أن يتم الحضور للتسجيل قبل بدء الإجتماع بساعة، من الساعة الثالثة والنصف عصراً، بالمكتب الرئيسي لشركة ناقلات، برج الشموخ، الطريق الدائري الثالث، طابق الميزانين، الدوحة. وعند التسجيل، سيتم ارسال الرابط للمشاركة إلكترونياً في الاجتماع.

نهاية النص



Nakilat Postponed its EGM to Tuesday, September 10th, 2024, Due to Lack of Quorum

Doha, Qatar, 28 August 2024 – Nakilat's Extraordinary General Meeting (EGM) has been postponed, due to not achieving the required legal quorum for the 1st EGM held on Wednesday, August 28th, 2024.

The 2nd Extraordinary General meetings will be held on Tuesday, September 10th, 2024, electronically using Zoom application platform at 4:30 PM, and all shareholders are invited to attend. Registration will begin one hour before the meeting (in person), starting from 3:30 PM at Nakilat's Headquarters, Shoumoukh Towers B, C Ring Road, Mezzanine Floor, Doha. Upon registration, link will be shared for electronically participating in the meeting.

-Ends-